
マイナンバーカードを作りましょう

マイナンバーカード総合支援窓口開設中

　マイナンバーカードは、お持ちですか？
　マイナンバーカードがあると、コンビニエンスストア等で、住民票の写し等が取得できたり、引越
しワンストップサービス（転出届、転入・転居予約）を利用することができます。
　もっと暮らしを便利に、マイナンバーカードをつくりましょう。

　マイナンバーカードの申請サポート、受け取り、マイナポイントの申込みサポート等、マイナンバ
ーカードに関することの手続き窓口を開設しています。
　役場２０３会議室でのマイナンバーカード総合支援窓口開設は、令和５年３月末日までとなります。
お手続きは、お早めにお願いします。

・平　日　役場　２０３会議室　午前８時 30分～ 11時 30分　午後１時～４時 30分

【マイナンバーカード総合支援窓口を土曜日と日曜日も開設します】
・土曜日：３月４日、１１日、１８日、２５日
  日曜日：３月１２日
・時　間：午前８時３０分～１１時３０分　午後１時～４時３０分
・場　所：役場１階　町民課
　※土曜日午前は混雑が予想されますのでご了承ください。
　※土曜日午後と日曜日は、他の業務（住民票の写しの交付等）は実施しませんのでご注意ください。

【マイナンバーカード総合支援窓口を夜間午後８時まで開設します】
・日時：３月７日（火）、１４日（火）　　午後８時まで
・場所：役場１階　町民課
　※午後５時１５分以降は、他の業務（住民票の写しの交付等）は実施しませんのでご注意ください。

【マイナンバーカードの申請サポートに必要なもの（※写真撮影をします）】
・本人確認書類（ＡまたはＢ）
Ａ：運転免許証、パスポート、在留カード等のうち１点
Ｂ：健康保険証、年金手帳、医療費受給者証、学生証等のうち２点
※ＱＲコード付き申請書をお持ちの方は、ご持参ください。

【マイナポイントの申込みサポートに必要なもの】
・マイナンバーカード（暗証番号もお忘れなく）
・キャッシュレス決済サービスＩＤとセキュリティコードのわかるもの（カードやスマートフォンなど）
・口座番号がわかるもの（通帳やキャッシュカード）　
※マイナポイントは、令和 5年２月末までに、マイナンバーカードを申請をした方が対象ですので、
ご了承ください。

【健康保険証の登録サポートに必要なもの】
・マイナンバーカード（暗証番号もお忘れなく）
【公金受取口座の登録サポートに必要なもの】
・マイナンバーカード（暗証番号もお忘れなく）
・口座番号がわかるもの（通帳やキャッシュカード）

【ご自宅でスマホからもマイナンバーカードの手続きができます】
・マイナンバーカードの申請　ＱＲコード付き申請書がお手元にある方は、スマートフォンで申請書の

ＱＲコードを読み取り、申請してください。
・健康保険証、公金受取口座の登録　スマートフォンに「マイナポータル」アプリをインストールして、

登録してください。
・マイナポイントの申込み　スマートフォンに「マイナポイント」アプリをインストールして、申込み

してください。

あ町民課　住民担当　う内線１２４、１２５
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町長室から 越生町長
新井　康之

　第 28回「全国梅サミット」が、１月 27日（金）28日（土）
の両日静岡県熱海市で行われ出席しました。コロナ禍のた
め３年ぶりの開催となりました。
　「梅」を共通の資源とする加盟市町相互の情報交換や人的
交流等を行うことにより、梅を活かした観光文化の振興と
梅関連産業の発展を図り、地域振興に寄与することを目的
として平成９年に、「全国梅サミット協議会」を組織し、越
生町を含め、全国 13 市町が加盟しています。越生町は過
去２回このサミットを開催しました。
　加盟首長会議で「梅によるまちづくりの可能性について」
をテーマに意見交換を行い、また樹木医の和田博幸氏よる
「梅の魅力と熱海梅園」と題した記念講演を拝聴し、参考に
なりました。

　「農と食の展示・商談会 2023　埼玉県農商工連携フェア」
が、さいたまスーパーアリーナで２月１日（水）に行われ、
（株）越生特産物加工研究所も参加し私も行きました。これ
は「彩の国さいたま」を中心に安心・安全・美味しい食材
を見て、試食しながら、商談や情報交換をする場として、
埼玉りそな銀行と埼玉県が主催したものです。ビジネスチ
ャンスの創出と出会いのための個別商談・相談会も行われ
ました。
　加工所のブースにも多くの企業人が訪れ、問い合わせを
いただき懸命に対応しました。今後取引につながることを
心から期待しています。

　2月 6日（月）令和４年度越生線整備改善等に関する要
望を、鶴ヶ島市と共に、東京都墨田区の東武鉄道本社で行
いました。越生町、鶴ヶ島市、坂戸市、毛呂山町、鳩山町、
ときがわ町で越生線改善対策協議会を組織して、私が会長
に就任しています。副会長は鶴ヶ島市長です。
　要望事項は（1）輸送力の増強　（2）利用者の安全性・
利便性・快適性の向上　（3）沿線地域の活性化への協力　
（4）駅施設等の整備改善です。
　要望事項は更に細目に分かれています。私はこの中で、
武州唐沢駅の整備を強く要望しました。

　越生梅林の梅まつりを2月 11日（土）から３月19日（日）
まで開催しています。
　２月 11 日のオープニングセレモニーは、前日の雪のた
め急遽中止となりましたが、紅梅白梅が咲き、その下には
黄色い花の福寿草も咲いています。
　梅の花が咲くと、私は元号「令和」が梅の花と深い関係
があることを思い起こします。
　また、越生梅林の梅は、長年の風雪に耐えた古木が多い
のが特徴です。一番の古木は「魁雪」と命名されており、
樹齢は約６７０年で大変貴重なものです。古木は 90 本も
あり、魁雪の他樹齢４００年３００年２５０年２００年等
のものもあります。
　今年は、全国的にめずらしい梅の花のライトアップやイ
ベントも行います。皆様ぜひ梅林を訪れてください。

▲第 28回　全国梅サミットへの参加

▲東武鉄道本社に越生線整備改善を強く要望しました

▲雪景色の越生梅林にて

▲農と食の展示・商談会 2023、埼玉県農商工連
携フェアに参加しました
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